

## **Les entreprises ghanéennes bientôt à sec**

(bf) Ce n'est plus l'Asie, mais l'Afrique, qui est la locomotive de l'économie mondiale. Sur le continent noir, 350 millions de personnes appartiennent déjà à la classe moyenne. Cependant, le manque d'eau potable, qui touche surtout les régions urbaines, freine la croissance. Les investis-

sements consacrés à l'adduction d'eau exercent une influence énorme sur les résultats de l'économie africaine, car nombre d'entreprises ont besoin de cette ressource pour fonctionner. Les autres investissements – irrigation, électricité ou extension des réseaux routier et ferroviaire – ne jouent qu'un rôle secondaire. Prenons le cas du Ghana, où 86% des habitants n'ont pas accès à de l'eau potable et à des installations sanitaires appropriées. L'économie, qui repose avant tout sur l'or, le cacao et le pétrole, devrait afficher cette année une croissance de 8%. Or, des experts prévoient que ce pays va au-devant de graves difficultés s'il ne réhabilite pas l'ensemble de ses canalisations. « La crise de l'eau potable affecte déjà les performances de notre économie », affirme l'économiste Robert Darko Osei, chercheur à l'Université du Ghana.